

Gira tecnológica

Proveedores de Aysén lideran gira tecnológica en Noruega

Ocho empresas proveedoras de servicios acuícolas de la región de Aysén realizaron una gira tecnológica en Noruega para conocer experiencias, incorporar tecnologías de vanguardia y establecer alianzas que impulsen una acuicultura más competitiva, sostenible e innovadora en Chile.

La gira fue posible gracias al Programa de Absorción Tecnológica para la Innovación (PATI) con foco en Proveedores de la Industria Acuícola, financiado por Corfo, en alianza con Mowi Chile, liderado por Riosur Consultores y respaldado por el Programa de Desarrollo Productivo Sostenible (DPS) del Ministerio de

Economía, que permite el acceso a tecnologías y vinculación internacional.

“Esta gira tecnológica es un paso concreto en el camino que estamos recorriendo como región para consolidar una acuicultura moderna, sostenible y abierta al mundo”, señaló Humberto Marín, director de Corfo Aysén. Destacó también el compromiso de las empresas, que cofinanciaron la experiencia, demostrando —según precisó— “el nivel de madurez y visión que tiene hoy el ecosistema acuícola de Aysén”. Estas instancias permiten incorporar conocimiento de vanguardia e impulsar oportunidades de desarrollo.

Durante la misión, la delegación visitó Bergen, Stavanger y Oslo, reuniéndose con actores clave como MOWI Noruega, la mayor productora de salmónes del mundo y que tiene operaciones en la región de Aysén. Conocieron también proveedores de robótica submarina, energías renovables, monitoreo con sensores, inteligencia artificial aplicada y automatización.



Fotografía: Hernán Rebolledo.

La gira fue posible gracias al Programa de Absorción Tecnológica para la Innovación (PATI).